

AVIS A MANIFESTATION D'INTERET

N° 10/ASMI/MINEPAT/SG/DGCOOP/DIR/UGP-PAGFIP/SPM/ASPM/2025 du 20/06/2025

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

PROJET D'APPUI À LA GOUVERNANCE DES FINANCES PUBLIQUES (PAGFIP)

(SERVICES DE CONSULTANTS/FIRMES)

SECTEUR : Finance et Gouvernance

Référence de l'Accord de Financement : N° 2100150043404 du 06 juin 2023

N° d'Identification du Projet : P-CM-KFO - 007

1. Le Gouvernement de la République du Cameroun a reçu un financement de la Banque Africaine de Développement, afin de couvrir le coût du Projet d'Appui à la Gouvernance des Finances Publiques (PAGFIP), et a l'intention d'utiliser une partie des sommes accordées au titre de ce prêt pour financer le contrat portant sur le recrutement d'une firme de consultant en vue de la mise en place d'un observatoire des investissements publics déjà réalisés.
2. Les services prévus au titre de ce contrat comprennent :
 - La réalisation de l'état des lieux, présentant l'existant, les attentes des principaux intervenants au suivi de l'exécution des projets d'investissement public et la méthodologie de travail ;
 - La conception d'un modèle prédictif d'estimation du temps nécessaire à la réhabilitation des investissements publics, après leur réalisation ou après leur réhabilitation antérieure ;
 - La réalisation d'une étude d'analyse de coût-bénéfice par nature d'infrastructures, pour évaluer si la réhabilitation est justifiée économiquement ;
 - L'élaboration de la grille de priorisation des projets nécessitant une réhabilitation (risques pour la sécurité publique, l'impact social et économique, degré de complexité des travaux, les coûts et les sources de financement disponibles) ;
 - La conception d'un dictionnaire de données et le Modèle Conceptuel de Données (MCD) à intégrer dans le Système d'Information Géographique (SIG), afin de déterminer toutes les informations qui entreront dans le système ainsi que leur configuration ;
 - La conception d'un Système d'Information Géographique (SIG), permettant de géo-localiser, de caractériser les infrastructures publiques déjà réalisées et de planifier les besoins en réhabilitation et en investissements complémentaires permettant leur pleine fonctionnalité ;
 - L'élaboration d'un manuel de l'utilisateur du SIG ;
 - L'élaboration d'un (des) référentiel(s) de collecte, de centralisation et de reporting des informations sur les investissements publics existants, permettant de déterminer les besoins en réhabilitation et/ou en investissements supplémentaires nécessaires à leur pleine fonctionnalité.



3. Le Coordonnateur National, Maître d'Ouvrage Délégué du Ministère de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire, invite les Consultants à présenter leur candidature en vue de fournir les services décrits ci-dessus. Les consultants intéressés doivent produire les informations sur leur capacité et expérience démontrant qu'ils sont qualifiés pour les prestations (référence de prestations similaires, documentation, expérience dans des missions comparables et disponibilité du personnel clé, ...)

Les consultants peuvent se mettre en groupement pour augmenter leurs chances de qualification.

4. Les critères d'éligibilité, l'établissement de la liste restreinte et la procédure de sélection seront conformes à « *la Politique de passation de marchés pour les opérations du Groupe de la Banque datée d'octobre 2015 et entrée en vigueur le 1er janvier 2016* » qui sont disponibles sur le site web de la Banque à l'adresse : <http://www.afdb.org>.

Les Consultants intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires à l'adresse mentionnée ci-dessous, aux heures d'ouverture de bureaux suivantes : entre 09 heures et 15 heures 30 mn.

5. Les expressions d'intérêt doivent être envoyées par courriel ou déposées à l'adresse mentionnée ci-dessous au plus tard le 10/07/2025 à 15 heures 30 mn ; heures locales et porter expressément la mention « Manifestation d'intérêt pour le recrutement d'une firme de consultant en vue de la mise en place d'un observatoire des investissements publics déjà réalisés ».

Unité de Gestion du Projet d'Appui à la Gouvernance des Finances Publiques ;

À l'attention de :

M. LAH KOUOTOU Valentin, Coordonnateur National du Projet d'Appui à la Gouvernance des Finances Publiques (PAGFIP) ;

Téléphone : (+237) 693 80 44 68 / 652 90 78 11 ;

Email : ugppagfip@gmail.com avec copie à axellavertu@yahoo.fr, nahoussiarnauld@gmail.com et à valentin.lahkouotou@yahoo.fr;

Adresse : Unité de Gestion du Projet d'Appui à la Gouvernance des Finances Publiques (UGP/PAGFIP), sise au Quartier MBALLA II au lieu-dit Carrefour Régie, à côté de « Masque Hôtel », Immeuble R+2, B.P 660-Yaoundé, tel : 693 80 44 68 / 652 90 78 11, Email : ugppagfip@gmail.com à Yaoundé.

LE COORDONNATEUR NATIONAL DU PAGFIP,
Maître d'Ouvrage Délégué



Valentin Lah Kouotou

NOTICE OF EXPRESSION OF INTEREST

N° 10/AMI/MINEPAT/SG/DGCOOP/DIR/UGP-PAGFIP/SPM/ASPM/2025 of 20/06/2025

REPUBLIC OF CAMEROON

PUBLIC FINANCE GOVERNANCE SUPPORT PROJECT (PAGFIP)

(CONSULTANCY/FIRM SERVICES)

SECTOR: Finance and Governance

Financing Agreement Reference: N° 2100150043404 of 06 June 2023

Project Identification N°: P-CM-KFO - 007

1. The Government of the Republic of Cameroon has received financing from the African Development Bank to cover the cost of the Public Finance Governance Support Project (PAGFIP), and intends to use part of the sums granted under this loan to finance the contract for the recruitment of a consultant to set up an **observatory of public investments already made.**
2. The services provided under this contract include:
 - Drawing up a status report, presenting the existing situation, the expectations of the main players involved in monitoring the execution of public investment projects, and the working methodology;
 - The design of a predictive model for estimating the time required to rehabilitate public investments, after their completion or after their previous rehabilitation;
 - Carrying out a cost-benefit analysis study by type of infrastructure, to assess whether rehabilitation is economically justified;
 - Development of a prioritization grid for projects requiring rehabilitation (risks to public safety, social and economic impact, degree of complexity of the work, costs and available sources of funding);
 - Design of a data dictionary and Conceptual Data Model (CDM) to be integrated into the Geographic Information System (GIS), in order to determine all the information that will enter the system, as well as its configuration;
 - The design of a Geographic Information System (GIS), enabling the geo-location and characterization of public infrastructures already built, and the planning of rehabilitation needs and additional investments to ensure their full functionality;
 - Drawing up a GIS user manual;
 - The development of a repository(s) for collecting, centralizing and reporting information on existing public investments, making it possible to determine the rehabilitation and/or additional investment requirements necessary for their full functionality.
3. The National Coordinator, Delegate Project Owner of the Ministry of the Economy, Planning and Regional Development, invites Consultants to submit their applications with a view to providing the services described above. Interested consultants must provide information on their capacity and experience demonstrating that they are qualified to provide the services (references for similar services, documentation, experience in comparable assignments and availability of key personnel, etc.).

Consultants may form a consortium to increase their chances of qualification.



4. The eligibility criteria, short-listing and selection procedure will be in accordance with the 'Procurement Policy for Bank Group Operations dated October 2015 and effective as of 1 January 2016' which are available on the Bank's website.

Interested Consultants may obtain additional information at the address mentioned below, during the following office opening hours: between 09:00 and 15:30.

5. Expressions of interest must be sent by e-mail or deposited at the address below no later than 10/07/2025 at 15:30 local time and must be expressly marked 'Expression of interest for the recruitment of a consulting firm to set up an observatory of public investments already made.'

Public Finance Governance Support Project Management Unit ;

For the attention of :

Mr LAH KOUOTOU Valentin, National Coordinator of the Public Finance Governance Support Project (PAGFIP);

Telephone: (+237) 693 80 44 68 / 652 90 78 11 ;

Email: ugppagfip@gmail.com with copies to axellavertu@yahoo.fr, nahoussiarnauld@gmail.com and valentin.lahkouotou@yahoo.fr;

Address: Unité de Gestion du Projet d'Appui à la Gouvernance des Finances Publiques (UGP/PAGFIP), located in Quartier MBALLA II at Carrefour Régie, next to 'Masque Hôtel', Immeuble R+2, B.P 660-Yaoundé, tel: 693 80 44 68 / 652 90 78 11, Email: ugppagfip@gmail.com in Yaoundé.

THE NATIONAL COORDINATOR OF THE PAGFIP,
Delegate Project Owner

Valentin Lah Kouotou